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□

ЗАСЕДАНИЕ БЮРО

ГОРКОМА КПСС
Состоялось очередное засе-

дание бюро горкома КПСС.
Обсужден вопрос «О работе
партбюро регенератного заво-

да по приему в партию и вос-

питанию молодых коммуни-

стов в свете постановления

Ленинградского обкома КПСС
«О приеме в КПСС и воспи-

тании коммунистов в Куйбы-
шевской районной парторгани-

зации». С отчетом выступил

секретарь партбюро завода

Б. П. Кушнер.
В обсуждении доклада при-

няли участие члены комиссии,

готовившей материал на об-

Утверждеи Указом Президиума Верховного Совета СССР от 27 мая 1977 года

ГИМН СОЮЗА СОВЕТСКИХ ' РЕСПУБЛИК
ТЕКСТ С. МИХАЛКОВА И Г. ЭЛЬ-РЕГИСТАНА

Союз нерушимый республик свободных
Сплотила навеки Великая Русь.
Да здравствует созданный волей народов

Единый, могучий Советский Союз!
Славься, Отечество наше свободное,
Дружбы народов надежный оплот!
Партия Ленина — сила народная

Мае к торжеству коммунизма ведет!

Сквозь грозы сияло нам солнце свободы,
И Ленин великий нам путь озарил;

На правое дело он поднял народы,

На труд и на подвиги нас вдохновил!
Славься, Отечество наше свободное.
Дружбы народов надежный оплот!
Партия Ленина — сила народная

Нас к торжеству коммунизма ведет!

= МУЗЫКА А. АЛЕКСАНДРОВА

В победе бессмертных идей коммунизма

Мы видим грядущее нашей страны,

И Красному знамени славной Отчизны
Мы будем всегда беззаветно верны!

Славься, Отечество наше свободное,
Дружбы народов надежный оплот!
Партия Ленина — сила народная

Нас к торжеству коммунизма ведет!

НАВСТРЕЧУ ВЫБОРАМ. ДНЕВНИК ИЗБИРАТЕЛЬНОЙ КАМПАНИИ

В ГОРКОМЕ
КПСС

В городском - комитете

КПСС состоялось очередное

совещание с председателями

избирательных комиссий. Сек-

ретарь исполкома горсовета

Г. Е. Прокофьева рассказала

собравшимся о дальнейшей

работе по организованному

проведению выборов в мест-

ные Советы депутатов трудя-,

щихся.

В работе совещания приня-

ли участие первый секретарь

ГК КПСС А. А. Никанов и

заведующий организационным

отделом ГК КПСС Г. Г. Ми-
хайлов.

ЗАБОТЫ
АГИТ-
КОЛЛЕКТИВА

Уютная комната агитпункта

избирательного участка № 13,
расположенного в средней шко-

ле №11, хорошо и продуманно

оформлена. Стопка книг, газе-

ты, цветы. Из списков, выве-

шенных на стенде, узнаем, что

здесь работают агитколлекти-

вы погрузочно-транспортного

управления «Ленинградсланец»,
банка, треста «Сланцымежрай-
газ», комбината «Стройде-
таль», филиала швейного объе-
динения «Маяк». Руководит
работой агитпункта мастер бе-
тонного цеха комбината
«Стройдеталь» коммунист

Ю. А. Кречетов.
Уже многие годы он возглав-

ляет работу агитпункта на

этом участке. Знает многих

жителей, безошибочно назовет

фамилии и адреса людей, кото-

рые по состоянию здоровья не

смогут прийти . на избиратель-
ный участок, подскажет, в ка-

кое время лучше работать аги-

татору на той или иной улице,

добьется того, чтобы предложе-

ния или просьбы избирателей
были выполнены, ответит на

многочисленные вопросы аги-

таторов.

Много забот в эти дни у

Юрия Артемьевича; необходи-
мо помочь избирателям сверить

списки, добиться, чтобы оста-

новка автобуса в день выбо-
ров была у школы,, подгото-

вить комнату агитаторов, офор-
мить помещение для выборов,
договориться, о чем-то, что-то

Узнать, куда-то позвонить...

Конечно, он не успел бы и

сделать сотой доли того, что

сделано, если бы был один. У
него умелые, ответственные по-

мощники. Например, газету

«Избиратель» редактирует нн-

женер-конструктор комбината
«Стройдеталь» Е. Н. Сергеев,
встречу с кандидатами в депу-

таты Ю. И. Беляниным, Я. Я.
Богдановым, Л. Т. Игнатовым,
Л. Г. Плюсниной организовала

руководитель агитколлектива

погрузочно-транспортного уп-

равления «Ленинградсланец»
Л. С. Кидянкина, в подготовке

вечера вопросов и ответов ак-

тивное участие приняли агита-

торы В. В. Кузнецова (филиал
швейного объединения «Ма-
як»), О. Ф. Меркулова, Т. М.
Шароватова (погрузочно-тран-
спортное управление «Ленин-
градсланец»). Много времени

уделяла работе агитпункта ру-

ководитель агитколлектива

швейного объединения «Маяк»
Г. П. Андрианова. Ответствен-
ность, заинтересованность в

выполнении поручения — ха-

рактерная черта почти всех

агитаторов этого коллектива.

До выборов остались считан-

ные дни. Они — самые напря-

женные. Окончательно резуль-

таты работы будут подведены

позднее, но уже сейчас можно

сказать, что агитаторы потру-

дились хорошо.

В. КИРИЛЛОВА.

СОВЕЩАНИЕ
АГИТАТОРОВ

В агитпункте избирательно-
го участка № 13 (в помеще-

нии школы № 11) прошло со-

вещание агитаторов. Присут-
ствовали агитаторы ■ погрузоч-

но-транспортного управления

«Ленинградсланец», комбината
«Стройдеталь», банка, треста

«Сланцымежрайгаз», филиала
швейного объединения «Маяк».

Перед собравшимися высту-

пил заведующий агитпунктом,

мастер бетонного ^це.ха комби-
ната «Стройдеталь» 10. А.
Кречетов. Он проанализирр-

вал работу агитколлективов,

назвал лучших, отметил имею-

щиеся недостатки, познакомил

с планом работы агитаторов

в день выборов и предвыбор-
ное время.

Секретарь партбюро комби-
ната «Стройдеталь» Н. Ф. Пу-
тиков ответил на вопросы аги-

таторов.

В горкоме ИПСС, исполкоме горсовета,

райкоме профсоюза работников сельского

хозяйства, горкоме ВЛКСМ

Победитель— совхоз „Аврора"
Рассмотрены итоги социалистического соревнования среди хо-

зяйств объединения «Родина» на весеннем севе 1977 года. Победи-
телем признан коллектив совхоза «Аврора» (директор совхоза В. П.
Акишин, секретарь парткома А. Н. Лисакова, председатель рабочего
комитета профсоюза Н. Е. Сизов, секретарь комсомольской органи-

зации Е. Киверов). Растениеводы этого хозяйства первыми в райо-
не закончили сев зерновых культур, за 5 дней посадили картофель,
добились самой высокой выработки на трактор. За достигнутые ус-

пехи коллективу совхоза «Аврора» вручено переходящее Красное
знамя и Почетная грамота.

Второе место с вручением Почетной грамоты присуждено кол-

лективу совхоза «Осьминский» (директор совхоза Г. 10. Штейнберг,
секретарь партбюро Ф. И. Попов, председатель рабочего комитета

профсоюза Е. С. Проворова, секретарь комсомольской организации

А. Филиппов).

Сланцевский и Кингисеппский районы
СОРЕВНУЮТСЯ

СВЕДЕНИЯ .

надоях молока за май 1977 года

Наименование
специализиро-

ванных

объединений
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СПО «Кингисеппское»
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В цехе ячеистых бетонов 'комбината «Стройдеталь* заслужен-

ным уважением пользуется бригада формовщиков А. В. Ерофее-
ва. Она занимает одно из ведущих мест в цеховом соревновании:

майский план по производительности труда выполнила на 125,6
процента. Бригада А. В. Ерофеева с начала текущего года опере-

жает трудовой график на 9,6 дня.
НА СНИМКЕ: бригадир А. В. Ерофеев.

Фото Д. Обручева:

суждение, — инженер лабора-
тории цементного завода Л. В.
Скрузина, инженер КИП и А
завода «Сланцы» В. Д. Бори-
сов, зам. главного инженера

шахты «Ленинградская» Г. П.
Федоров, инструктор органи-

зационного отдела ГК КПСС
В. Г. Черепанов. Выступил
также заведующий организа-

ционным отделом ГК КПСС
Г. Г. Михайлов.

Завершил обсуждение пер-

вый секретарь ГК КПСС А. А.
Никанов.

По обсужденному вопросу

принято постановление.

На заседании бюро ГК
КПСС обсуждены и другие

вопросы, приняты соответст-

вующие постановления.

ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ

В средней школе № 1 со-

стоялось отчетно-выборное
партийное собрание. С докла-

дом о работе партбюро высту-

пила секретарь партийной ор-

ганизации Н. Н. Кузьмина. О
работе профсоюзной органи-

зации рассказала член местко-

ма коммунист Н. Н. Алексее-
ва. Выступление директора

школы А. П. Васильева было
посвящено анализу качества

работы учителей-коммунистов.
Коммунист Д. И. Дера гово-

рил о работе по военно-пат-

риотическому воспитанию уча-

щихся, назвал лучшие меро-

приятия, а также недостатки

в этом деле.

О трудовой дисциплине учи-

телей-коммунистов, об их

творческом отношении к тру-

ду сообщила завуч школы

В. П. Загребина.

В состав бюро вошли ком-

мунисты Л. Н. Петров, Н. Н.
Кузьмина, А. П. Васильев,
Д. И. Дера, Г. А. Андреева.
Секретарем партбюро избран
Л. Н. Петров.

ЗАСЕДАНИЕ

ПАРТКОМА

На расширенном заседании

парткома совхоза «Старополь-
ский» обсужден вопрос о за-

дачах партийной организации

по проведению массово-поли-

тической работы среди трудя-

щихся в период заготовки

кормов.

Информация главного агро-

нома совхоза Б. К. Касымова
была тщательно обсуждена.
На заседании парткома при-

нят ряд мер, закреплены за

бригадами ответственные за

проведение политико-массовой
работы. Заведующему машин-

ным двором А. А. Белову и

заведующему мастерскими

В. Е. Вагалову за несвоевре-

менную подготовку техники к

началу заготовки кормов объ-
явлен выговор. До 15 июня

предложено исправить поло-

жение, подготовиться к нача-

лу массовой заготовки кор-

мов.

В ШКОЛЕ НАС ТАВНИКОВ

ШАХТЫ № 3

На заключительном семина-

ре двухгодичной школы на-

ставников шахты № 3 с сооб-
щением выступил кандидат пе-

дагогических наук М. Ф. За-
рецкий. Тема его выступления

— «Роль администрации и об-
щественных организаций в ра-

боте наставников на шахте».

О первых результатах рабо-
ты школы рассказал председа-

тель шахткома Н. А. Прудни-
ков. Затем выступили настав-

ники, члены совета наставни-

ков, работники СГПТУ-215.
Среди них П. А. Лапшин,
Г. А. Карнович, В. П. Овсян-
ников, А. Д. Фирсов.

К СВЕДЕНИЮ
СЕКРЕТАРЕЙ ПАРТИЙНЫХ

ОРГАНИЗАЦИЙ И
ПОЛИТИНФОРМАТОРОВ
16 июня в зале заседаний

ГК КПСС состоится семинар

политинформаторов - между-

народников и экономистов.

Начало в 17 часов.

Отдел пропаганды н аги-

тации ГК КПСС,
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ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

О

МИНСК. Полушерстяная
костюмная ткань «Старт»,
выпускаемая камвольным

комбинатом, отмечена госу-

дарственным Знаком качест-

ва. Почетный пятиугольник

имеют и многие изделия,

сшитые на предприятиях

страны из этой продукции.

Красивая и прочная

ткань создана минскими

текстильщиками совместно с

коллективом объединения
«Химволокно». Улучшены
технические характеристики

лавсана — одного из глав-

ных компонентов «Старта»,
что позволило значительно

снизить обрывность волок-

на, повысить качество тка-

ни.

РАДИО СЛУЖИТ
УРОЖАЮ

ЛУЗА (Латвийская ССР).
Все колхозы и совхозы Лат-
вии получили надежную ра-

диосвязь с районными объ-
единениями и с главным ди-

спетчерским пунктом «Латв-
сельхозтехники» в Риге.

Вдвое быстрее, чем преж-

де, выполняются теперь за-

казы на поставку запасных

частей и агрегатов к маши-

нам. На замену тракторного

двигателя даже в отдален-

ных районах сейчас уходит

не больше одного дня. Опе-
ративная связь с колхозами

и совхозами позволила ус-

пешнее решать и другие во-

просы. Минеральные удоб-
рения механизаторы из ва-

гонов везут в поле. «Адре-
са» доставки им дают дис-

петчеры хозяйств.
Нынешней весной «Латв-

сельхозтехника» направила

для участия в полевых ра-

ботах 600 энергонасыщен-

ных тракторов. Благодаря
радиосвязи они занимаются

подготовкой почвы именно в

тех колхозах и совхозах,

которые больше всего нуж-

даются в помощи.

(По сообщениям
корреспондентов ТАСС)

□

«НИВА» ВЫХОДИТ
В ЖИЗНЬ

КУЙБЫШЕВСКАЯ ОБ-
ЛАСТЬ. Первые серийные
автомобили ВАЗ-2121 «Ни-
ва» сошли с конвейера
Волжского автозавода в

Тольятти. Это — не просто

новинка, а первая в отечест-

венном автостроении полно-

приводная (все колеса — ве-

дущие) машина, специально

сконструированная для сель-

ской местности. «Нива»
удачно сочетает высокую

проходимость с комфорта-
бельностью «Жигулей». У
нового вездехода имеется

двигатель мощностью в 83
лошадиные силы, два веду-

щих моста. Скорость на ав-

тострадах достигает 130 ки-

лометров в час.

В год 60-летия Великого
Октября на дороги страны

выйдет 15 тысяч автомоби-
лей «Нива». А к концу пя-

тилетия их выпуск возра-

стет до 50 тысяч в год.

НА СНИМКЕ: рядом с

грузовиком-самосвалом «Ни-
ва» выглядит маленькой. Но
она вполне может поме-

риться с ним эыносли-

востью.

Фото Ю. Белозерова
Фотохроника ТАСС

СРЕДИ КАНДИДАТОВ В ДЕПУТАТ Ы...

Электромонтер отдела глав-

ного энергетика шахты «Ле-
нинградская» В. И. Бойцов за-

воевал большой, заслуженный
авторитет. Кого ни спроси о

нем, скажут только хорошее.

— Отлично знает энергетиче-

ское оборудование шахты,

причем любое. Быстро найдет
и устранит неполадки, — гово-

рит технический специалист.

— Отличается высокой ис-

полнительностью, — добавляет
администратор. — Задания вы-

полняет не менеее чем на 110
процентов,

В шахткоме профсоюза и

партийном бюро предприятия

охотно рассказывают о нем

как об активном общественни-
ке.

Валентин Иванович — один

из лучших наставников. За
последние два года к нему бы-
ло прикреплено 5 молодых

С ДОБР
У Л Ы Б К
шахтеров, которым он передал

свой богатый производственный
и жизненный опыт.

Он член участкового комите-

та профсоюза, активный народ-

ный дружинник, член родитель-

ского комитета школы.

Слушаешь и удивляешься:

откуда у людей, подобных Ва-
лентину Ивановичу, столько

энергии?
До того как обратиться за

его характеристикой на шахту,

хорошо знал о большом объеме
депутатской работы, которую

В. И. Бойцов эффективно вы-

полняет четыре года подряд.

На первой сессии городского

Совета XV созыва его избрали
членом постоянной комиссии

по социалистической законно-

сти и охране общественного по-

рядка, а затем на ее организа-

ционном заседании — замести-

телем председателя комиссии.

Здесь он успел многое. Под

его руководством готовилось и

проводилось несколько заседа-

ний комиссии. Депутаты и при-

глашенные обсудили состояние

и меры улучшения .государст-

венной дисциплины и правопо-

рядка в ПМК-15, работу доб-
ровольных народных дружин

цементного завода, шахты

№ 3, совхоза «Сланцевский»,
состояние безопасности на ав-

томобильных дорогах н меры

борьбы с его нарушениями.

Сам Валентин Иванович знако-

ж милея с состояни-

ОШЛ ем воспитательной
шгШ работы в общежи-

тии «Молодежное»
и докладывал о

результатах на за-

седании своей ко-

миссии, проверял

по ее заданию письмо председа-

теля товарищеского суда ЖЭК
№ 1 объединения «Ленинград-
сланец» В. А. Егорова. Да раз-

ве все перечтешь!

Знакомишься с делами этого

человека, смотришь в откры-

тое, слегка улыбающееся лицо

и становится понятным, почему

шахтеры в третий раз подряд

выдвинули Валентина Иванови-
ча Бойцова кандидатом в де-

путаты городского Совета.

И. СТЕПАНОВ.

О Й

НА СНИМКЕ: В. И. Бой-
цов.

Фото Д. Обручева.

ПЛАН предприятия оказался

' " под угрозой срыва, «Узким
местом» был деревообделочный
цех, не хватало энергетических

мощностей. Выход искали со-

обща, но, пожалуй, первым,

кто его подсказал, был рядо-

вой рабочий электромонтер

Николай Андреевич Зайцев.

плана Н. А. Зайцев был удо-

стоен ордена Ленина.
В ту пору в семье Николая

Андреевича и его жены Екате-
рины Александровны (тоже
рабочей комбината «Стройде-
таль») подрастал сын Влади-
мир. Часто, еще мальчиком,

слушал он рассказы отца об

ДОРОГА ОТЦА—
ВЕРНАЯ ДОРОГА

К скудному электрохозяйст-
ву добавили трансформатор-
ную подстанцию. Пришлось
немало поразмышлять: новое к

старому легко не приладишь.

В творческом содружестве

бригады слесарей Б. С. Куд-
рявцева и электриков Н. А,
Зайцева модернизировали ли-

нию пристрожки оконных пе-

реплетов, Вместо односторон-

ней их обработки внедрили че-

тырехстороннюю, Производи-
тельность труда возросла в

три —четыре раза. По предло-

жению Николая Андреевича
Зайцева перевели глубинную
скважину на автоматический
режим. Освободилось четыре

человека из обслуживающего
персонала.

В одном лишь 1966 году

благодаря усовершенствовани-

ям рационализатора И. А.
Зайцева комбинат «Стройде-
таль» сэкономил десятки ты-

сяч киловатт-часов электриче-

ской энергии. Прорыв удалось

ликвидировать. Производствен-
ный план выполнили, а заказы

строителей, сооружавших це-

ментный завод, сдали досрочно.

За успешную работу по ито-

гам выполнения семилетнего

увлекательной профессии «док-

тора электрических машин» —

электромонтера, с интересом

видел его Володя склонившим-

ся над книгой, а то и над чер-

тежом. А тут — такая ра-

дость: отцу вручили высшую

награду Родины!
Любовь к профессии, к кни-

гам, к творчеству сын перенял

у отца как эстафету. Ровно на

двадцать лет позже него он

пришел в 1969 году на рабо-
ту в деревообделочный цех

комбината «Стройдеталь», стал

изучать профессию электро-

монтера. До совершеннолетия

пришлось побыть электрооб-
мотчиком. А потом, не без по-

мощи отца, Владимир стал

квалифицированным электро-

монтером.

А жажда к знаниям, с дет-

ства воспитанная в юноше сло-

вом и делом отца, звала даль-

ше. Без отрыва от производ-

ства Владимир окончил Слан-
цевский индустриальный тех-

никум. Учился на отделении

электрооборудования промыш-

ленных предприятий. Отслу-
жил в армии — вернулся в

родной цех.

У Владимира нет еще столь-

ких заслуг, как у его родите-

лей (32 поощрения у отца, 16 —

у матери), но в семейном аль-

боме наград появились и его

Почетные грамоты.

Комсомольцы цеха избрали
его своим вожаком, а на от-

четно-выборном собрании все-

го предприятия — членом ко-

митета ВЛКдИ комбината.

И в общественной деятель-

ности Владимир берет пример

со своего отца, перенимает его

опыт. Десять лет (из них семь

бессменно) Зайцев-старший из-

бирался секретарем партор-

ганизации деревообделочного
цеха, а сейчас он председатель

завкома профсоюза комбината
«Стройдеталь».

Прошло немного лет с тех

пор, как юноша с волнением в

первый раз опустил в избира-
тельную урну свой бюллетень,
голосуя за народных избран-
ников. А нынче коллектив ком-

бината назвал Владимира Ни-
колаевича Зайцева своим кан-

дидатом в депутаты городско-

го Совета.

Отец Владимира, гордясь им,

скромен в ответах о себе. «О
сыне пишите». Дескать, я -то

тут причем? Но во всем, что

касается биографии кандидата,

зримо проступают традиции

преемственности поколений со-

ветских людей, людей эпохи

развитого социализма.

— К музыке у него способ-
ностей нет, — отвечает Ни-
колай Андреевич на вопрос о

занятиях сына в свободное вре-

мя. — Купили магнитофон.
Любит песни советских компо-

зиторов.

Значит, не попал Владимир,
как некоторые молодые люди,

под всепоглощающее влияние

псевдомодной иностранной му-

зыки.

— Занимался тяжелой атле-

тикой... Теперь увлекся мото-

циклом. Охота. Рыбалка.

Не угасает во Владимире
любовь к книге. Пополняет до-

машнюю библиотеку, заведен-

ную отцом. Женившись, воспи-

тывая сына, Владимир с же-

ной остались в доме отца.

Знакомясь в дни всенарод-

ного обсуждения проекта Кон-
ституции СССР с короткой
еще биографией кандидата в

депутаты, видишь в ней яркую

иллюстрацию к новому Основ-
ному Закону Страны Советов.

В. ШАТАЛОВ,
рабкор.

НА ВС ТРЕЧУ ВСЕСОЮЗНОМУ
ИОМСОМОЛЬСИО-

М0Л0ДЕШН0МУ
СУББОТНИКУ

В ФОНД
ФЕСТИВАЛЯ
Коммунистическая партия Со-

ветского Союза, Советское прави-

тельство, весь наш народ придают

исключительно большое значение

укреплению международного ми-

ра, разрядке напряженности, борь-
бе за разоружение, укреплению

дружбы и взаимопонимания меж-

ду народами всех стран и конти-

нентов.

В борьбе за утверждение мира

и безопасности, за демократиза-

цию международных отношении

неуклонно возрастает роль обще-
ственности н ее организаций. За-
метный вклад в эту борьбу вносит

молодое поколение нашей плане-

ты.

Молодежь все глубже осознает

важность и необходимость совме-

стных действий в защиту своих

прав и интересов, их неразрывную

связь с борьбой за решение кар-

динальных общественных проблем.
Это со всей убедительностью де-

монстрирует развернувшаяся на

всех континентах подготовка к XI
Всемирному фестивалю молодежи

и студентов.

Летом 1978 года Гавана станет

центром праздника юности плане-

ты — XI Всемирного фестиваля
молодежи и студентов. Он прой-
дет под девизом «За антиимпериа-

листическую солидарность, мир и

дружбу», станет важнейшим собы-
тием в международном молодеж-

ном движении. Решение о прове-

дении фестиваля на острове Сво-
боды стало выражением призна-

ния международного авторитета

Кубинской революции.

В нашей стране все шире раз-

вертывается соревнование за пра-

во представить советскую моло-

дежь на фестивале в Гаване. Мно-
гие комсомольские организации

Москвы, Ленинграда, Украины,
Узбекистана, Молдавии, ряда

других республик и областей вы-

ступили с инициативой об органи-

зации комсомольско-молодежных

субботников в фонд фестиваля.
VII пленум ЦК ВЛКСМ принял

решение провести 25 июня 1977
года, в канун Дня советской мо-

лодежи, Всесоюзный комсомоль-

ско-молодежный субботник, зара-

ботанные средства от которого пе-

речислить в фонд фестиваля.
Передовые комсомольско-моло-

дежные коллективы, комсомоль-

ские организации ряда промыш-

ленных организаций нашего райо-
на поддержали инициативу о про-

ведении Всесоюзного комсомоль-

ско-молодежного субботника,
Комсомольско - молодежные

бригады регенератного завода, ру-

ководимые Г, В. Каранкевич,
Л, А. Егоровой, В. В. Алексеевой,
И, А. Платоновой, Н, А. Василь-
ченко, Т. А. Карловой, А. Д, Плот-
никовой, обязались в этот день

выполнить задание на 115 про-

центов и обратились ко всей мо-

лодежи города и района с призы-

вом выйти на комсомольско-моло-

дежный субботник и ознамено-

вать его высокопроизводительным

•коммунистическим трудом, сде-

лать праздником солидарности с

передовой молодежью всего мира.

Придавая исключительно важ-

ное значение предстоящему суб-
ботнику, бюро Сланцевского го-

родского комитета ВЛКСМ под-

держало инициативу передовых

комсомольско-молодежных кол-

лективов, комсомольских организа-

ций и рекомендовало комитетам

ВЛКСМ принять необходимые ме-

ры по подготовке к субботнику,
утвердило городской штаб и план

работы по его организации н про-

ведению. В этот день комсомольцы

и молодежь будут трудиться на

своих рабочих местах, учащиеся

профтехучилища и школ города

выедут на объекты мелиорации.

Средства, заработанные на суббот-
нике, будут перечислены в фонд
XI Всемирного фестиваля молоде-

жи и студентов. .

В. БЫСТРОЕ,
второй секретарь горкома

ВЛКСМ.
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РАССКАЗ О КНИГАХ
ГОРИЗОНТЫ КУЛЬТУРЫ

Впервые в нашем городе был организован праздник книги. Ра-
ботники библиотеки посвятили его 60-летию Великого Октября.

Красочно оформлены читальные

залы библиотек. Так, в объедп-
ненной районной библиотеке до

сих пор привлекает внимание по-

сетителей книжно-иллюстрирован-

ная выставка «Советской книге —

шестьдесят». Это своеобразный
рассказ с книгах, их судьбах, об
их эмоциональном воздействии на

людей. Он раскрывается в таких

разделах, как «Чудо из чудес»,

«Искусство книги», «Сотворцы
книги», «Книги-борцы». Да и

вообще весь праздник —I это

рассказ о книгах. В течение всей
недели активно проходили беседы,
встречи, обзоры, вечера. Так, в

санатории-профилактории произ-

водственного объединения «Ле-

нинградсланец» любители книги

встречались с местными поэтами,

которые читали свои стихи, гово-

рили о поэзии. Интересно прошел

литературный вечер в объединен-
ной районной библиотеке. Каждое
учреждение централизованной си-

стемы стремилось использовать

доступные формы и методы про-

паганды книги, способствующие
большему приобщению к ней чи-

тателя, рассказывающие о слож-

ном и тернистом пути ее от седой
древности до наших дней, о кни-

гоиздательском деле.

Заключительным мероприятием

праздника книги, посвященным

юбилейной дате Советской власти,

была встреча жителей нашего го-

рода с ленинградским писателем-

фантастом Е. Брапдисом. Однако
проходила она под названием

«И. А. Ефремову —70 лет со дня

рождения». Дело в том, что у

Е. Брандиса есть произведения,

посвященные И. Ефремову, авто-

ром которых является он сам.

Кстати, с этими книгами он и

знакомил читателей впоследствии.

Но прежде чем услышать рас-

сказ об И. Ефремове, посетителям

предоставили возможность позна-

комиться с выставкой. На стел-

лажах ее были выставлены произ-

ведения юбиляра, отклики на них

критиков.

Затем перед собравшимися вы-

ступил Е. Брандис. Он познако-

мил читателей с биографией
И. Ефремова, рассказал о том, как

начиналась его писательская и

научная деятельность. Для всех

был любопытен тот факт, что в 30
лет И. А. Ефремов стал доктором

наук, занимался идеологией и па-

леонтологией, что увиденное од-

нажды благодаря своей исклю-

чительно хорошей памяти он до

мельчайших подробностей вклады-

вал в фантастические образы ге-

роев своих произведений. Узнали
слушатели и о ряде- других очень

интересных штрихах в его био-
графии.

Словом, увлекательный разго-

вор о роли и месте И. Ефремова
в ряду советских фантастов, о

значении произведений писателя в

наше время шел на заключитель-

ной встрече праздника книги, ко-

торый состоялся в малом зале

Дворца культуры завода «Слан-
цы». Встреча эта, как и любое
мероприятие праздника, показала

большую привязанность сланцев-

ского читателя к книге, скрепила

его дружбу с ней.

Л. РУДНЕВА,
заведующая читальным залом

объединенной районной биб-
лиотеки.

ОД ЗАГОЛОВКОМ «Все отличники, а класс — отстающий» в

ИСХОДЯ ИЗ РЕАЛЬНОСТИ
ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

ние договоров с вышеуказанными

«Знамени труда» № 75 от 13 апреля с. г, была опубликована подрядными организациями соз-

корреспонденция, речь в которой шла о недостатках в работе цеха давало возможность более опера-

майоликовых изделий завода имени М. В. Ломоносова. Материал тивного решения вопросов по

был послан руководству завода. майоликовому цеху, так как фи-
лиалы этих орга-

низаций находятся

в Сланцах. Однако
привлеченные под-

рядные организа-

ции не освоили в

1976 году преду-

смотренные дого-

ворами средства и

в результате не

завершили планируемые объе-
мы работ. Безусловно, были
причины, сдерживающие работы
по газификации и вентиляции

из-за отсутствия оборудования.
Однако одной из основных при-

чин задержки выполнения ра-

но реконструкции бытовых
цеха и

Производственный план цеха

майоликовых изделий на 1977 год

по сравнению с планом 1976 года

определен с ростом на 1,9 про-

цента, производительность труда

мента майоликового цеха. Как
правило, все они получают высо-

кие оценки художественного со-

вета. Разработкой нового ассор-

тимента заняты ведущие скульп-

на 2,9 процента. Несмотря на торы завода Т. С. Линчевская
такой незначительный рост, цех Б. Д. Быструшкин, над улучше-

в первом квартале не справился нием технологии, разработкой но- бот
с ними. Более того, производи- вых видов цветных глазурей и помещений майоликового
тельность труда по сравнению с других способов декорирования его газификации явилось равно
первым кварталом 1976 года сии- -работают опытные технологи за- душное отношение, отсутствие ие

зилась на 1,7 процента.

Совершенно справедливо отме-

чает автор корреспонденции, что

«когда покупателю представлена

возможность выбора между майо-
ликой и фарфором, то он предпо

вода. И в настоящее время завод обходимой заинтересованности и

располагает почти двадцатью но- контроля за работой подрядных

выми видами майоликовых изде- организаций со стороны началь-

лий с новыми предложениями по ника цеха А. Я. Шкуратова.
их декорированию. Все они про- Вопрос о новом карьере глины

шли производственное опробова- был поставлен заводом еще в 1974
читает последнее». Поэтому в на- ние и могут быть рекомендованы году. Леноблисполком своим ре-

для выпуска. шением от 16 мая 1974 года раз-

с. решил произвести геологическую
Безусловно, в том, что эти изде- ^ к рв Сланцевском районе,

лия не внедряются, нельзя винить ^ ос /ованни чего Сланцевская ,

лишь руководство маиоликового ' геологическая па р ХИЯ „о догово-

цеха, хотя позиции начальника с 3 м проНд елала в 1 9 7 5_

цеха А. Я. Шкуратова предельно ^ ' аб участок с

ясны: выполнять план наиболее П р ИГ0ДН0Й составу гли-

легким путем - отработанным н ^ й был выявлен /р айоне дУ е р ев .

!" С.° Р 1 И. МЛ НТ °!1 В В0,"Р?1е ни Савиновщина. Б связи с тем,
что участок находится на земле

объединения «Родина», вопрос об

стоящее время, учитывая конъюн-

ктуру рынка, майоликовый цех

должен перестраиваться на вы-

пуск изделий декоративного ха-

рактера. Эта перестройка услож-

няется тем фактором, что прове-

денная заводом в 1973 году ре-

конструкция майоликового цеха

предусматривала внедрение более
производительного метода оформ-
ления — формования и была на-

правлена на увеличение выпуска

решающее слово должен сказать

завод: художники и скульпторы,

экономисты и технологи должны
посудных изделии, производство я|Нетко нам етить план обновления

которых в то время в стране бы- ассортимента с учетом возможио-

ло недостаточиым. Выпуск изде- сте д ц еха1 экономической целесо-

лии декоративного направления образности выпуска новой про-

требует, как правило, применения ду ^ ции и ее потребительского

спроса и держать реализацию

этого плана под строжайшим
контролем, потребовав от руко-

водства цеха его неукоснительно-
быть решен положительно, так как го ВЫП олнения. Такая работа бу-

метода литья, т. е. для коренной
перестройки цеха потребуется его

новая реконструкция. В настоя

щее время этот вопрос не может

дет проведена в течение мая

июня текущего года.

его отводе был поставлен на зе-

мельной комиссии Леноблисполко-
ма и получил положительное ре-

шение на заседании этой комис-

сии 15 апреля 1977 года. Даль-
нейшее решение этого вопроса

находится под контролем ответ-

ственного лица.

Очень серьезный вопрос затро-

нут автором корреспонденции об
организации социалистического

соревнования. Завком профсоюза
внимательно проработал этот раз-

дел корреспонденции и принял

завод не в состоянии через такой

короткий срок (4 года) вновь

производить крупные капитальные

затраты на реконструкцию майо- Завод постоянно предусматри-
ликового цеха. вает выделение цеху средств для решение приглашать В. Г. Халт-

Единственным выходом из соз- дальнейшего улучшения условий сонен ежемесячно на семинарские
давшегося положения является: труда работающих, совершенство- занятия и заседания заводского
во-первых, четкое выполнение ас- вания производства. В 1974 году комитета профсоюза. Ошибка та-
сортиментного плана, так как от цеху было выделено 2,1 тысячи ким образом будет исправлена

этого зависит соблюдение покон- рублей на строительные работы
тейнерной спецификации, наруше- по капитальному ремонту иоме-

ние которой приводит к конфлик- щений, в 1975 году — 4 тысячи
там с торгующими организация- рублей, в 1976 году — 10 тысяч
ми; во-вторых, своевременное об- рублей. Ассигнования 1976 года
новление ассортимента, внедрение предусматривали проведение ре-

новых видов цветных глазурей и конструкции бытовых помещений
других способов декорирования, цеха. С этой целью заводом был
К сожалению, ассортиментный заключен договор с РСУ-21 ре-
план майоликовым цехом выпол- монтно-стронтельного треста № 1
няется неудовлетворительно. За МЭТН СССР, филиал которого
4 месяш 1977 года он выполнен находится в Сланцах. Кроме того,
лишь на 91,9 процента, недодано в 1976 году заключен договор со
2,8 тысячи комплектов сервизов, специальным ремонтно-строитель-

более 2,4 тысячи штук кувшинов ным управлением № 6 треста № 2
и т. д. Такое нарушение ассорти- управления коммунального хозяй-
мента, безусловно, приводит к ства Леноблисполкома на прове-
конфликтам с торгующими орга- дение в цехе работ по газифика-
низациями, так как вместо ком- ции и вентиляции (кстати, работы
плектной продукции, продукции по газификации предусматривали
декоративного характера они по- только газоснабжение технологи-
лучают отдельные чайные пары. ческого оборудования цеха, что

Художественная лаборатория же касается газификации тотель-

завода ежегодно разрабатывает ной, то планом развития майоли-
новые по форме и назначению из- кового производства эти работы
Делия для обновления ассорти- не предусматривались). Заключе-

3. И. МЕТЕЛИЦА,
директор завода

имени М. В. Ломоносова,
В. К. БОРИСОВ,

секретарь парткома,

В. А. ОХЛОПКОВА,
председатель завкома.

Из редакционной почты

ШАХТЕРСКАЯ
ЗДРАВНИЦА

Теперь нет особой нужды

ехать за тридевять земель на

отдых и лечение, так как у

нас свой санаторий-профилак-
торий с лечебными кабинета-
ми.

Главным врачом шахтерской
здравницы является В. А. Ка-
занцев. Работает он совсем не-

давно, но за этот короткий пе-

риод ему и его помощнику по

хозчасти Ю. Ю. Сеппо, стар-

шей медсестре Л. Д. Ковалев-
ской, сестре-хозяйке Т. Ё. Тра-
виной, профоргу О. С. Свири-
довой, заведующей библиоте-
кой А. И, Болотской, шеф-по-
вару 3. П. Гора, повару Н. А.
Бокал и другим удалось орга-

низовать отличное питание и

обслуживание в столовой, хо-

роший отдых, лечение.

Общий порядок, отличное

обслуживание создают поло-

жительные эмоции, благо-
приятно влияют на лечение

отдыхающих.

С начала года проведено не-

сколько интересных мероприя-

тий. В их числе лекции «Мир
сегодня», «Бывают ли вещие

сны?», «Социалистический об-
раз жизни», «О 60-й годовщи-

не Великого Октября», «Кри-
тика и самокритика». С лек-

циями выступают не только ле-

нинградцы, но и- члены Слан-'
цевского общества «Знание».
Например, Л. А. Ходжаева
прочла лекцию «Шукшин —

писатель, актер, режиссер».

В один из апрельских дней
для отдыхающих пел фольк-
лорный хор Дома культуры

горняков. Периодически устра-

иваются вечера прослушива-

ния грамзаписи.

Хорошо работает библиоте-
ка. В читальном зале органи-

зована выставка «От штурма

Зимнего до штурма Вселен-
ной».

Хочется поблагодарить пар-

тийную организацию, руковод-

ство производственным объ-
единением «Ленинградсланец»,
территориальный комитет

профсоюза угольной промыш-

ленности за создание такой хо-

рошей возможности для от-

дыха и лечения.

К. КУЗНЕЦОВ,
пенсионер.

ПЕРЕД КАНИКУЛАМИ
Плодотворным было последнее перед летними каникулами заня-

тие в литературном объединении при Дворце культуры завода

«Сланцы». Свои новые произведения читали Л. Мандрыка, В. Щи-
пунова, Ю. Сазонов, В. Иванов и пока еще не известные сланцев-

скому читателю II; Кондратенко и Ф. Ялковский. На занятии на-

мечено также/ где самодеятельные поэты будут выступать в бли-

жайшие дни.

Руководитель литобъединения, член Союза писателен И. А.
Малярова познакомила собравшихся с новостями литературной жиз-

ни Ленинграда.

Советы специалиста

УХОД ЗА
ПОСЕВАМИ

Задачи сельскохозяйственно-

го производства в юбилейном

году требуют максимального

использования всех резервов

повышения урожайности, уве-

личения валовых сборов про-

дукции и повышения ее каче-

ства. Одним из таких резервов

являются мероприятия по за-

щите посевов от сорняков, ко-

торые ежегодно причиняют

значительный ущерб сельскому

хозяйству. Для того, чтобы до-

стичь успеха в химпрополке,

нужно прежде всего хорошо

знать видовой состав сорных

растений, их устойчивость и

чувствительность к препаратам.

Максимальный эффект в по-

давлении сорняков можно по-

лучить от применения герби-

цидов в севооборотах в соче-

тании с обработкой почвы и

биологическим угнетением

культурами сплошного посева.

Систематическая химпрополка

значительно уменьшает коли-

чество жизнеспособных семян

сорняков в почве и вегетатив-

ных органов размножения мно-

голетников. Применение герби-
цидов на первых трех культу-

рах севооборота способствует

снижению их засоренности от

80 до 95 процентов и получе-

нию высокого урожая с более

низкой себестоимостью, чем на

полях, где сорняки уничтожа-

ли только агротехническим

способом. После внесения гер-

бицидов в течение трех лет

подряд на одном поле имеется

возможность возделывать кор-

неплоды, при этом посевы бы-

вают чистыми, урожай —высо-

ким, а затраты —небольшими.

В настоящее время все сов-

хозы закончили сев, но очень

медленно растениеводы хо-

зяйств включаются в работу
по уходу за посевами. Особен-
но плохо дело обстоит с хим-

прополкой зерновых культур,

кукурузы, картофеля. В каж-

дом совхозе созданы звенья по

защите растений, доведены за-

дания, завезены

в достаточном

имеется техника

нию гербицидов,
нет. Объяснить
только тем, что специалисты

совхозов не хотят считать, что

химпрополка или боронование
4 — 5 раз по одному следу

(картофель) выгоднее, чем до-

водить одну тонну зерна, засо-

ренного дикой редькой, до 1
или 11 классов...

Сроки обработки гербицида-
ми уходят. Однако в настоя-

щее время только совхоз «Ста-
ропольский» приступил к хим-

прополке зерновых культур,

хотя яровые зерновые во всех

совхозах требуют к себе вни-

мания. Так, например, ячмень

сорта «Надя» в совхозе «Слап-
цевский» засорен до 70 про-

центов, а в совхозах «Родина»
и «Аврора» в таком же со-

стоянии находится яровая пше-

ница. По плану гербициды по

СПО «Родина» в 1977 году

должны быть применены иа

1.875 гектарах, а выполнено

на 256 гектарах, что состав-

ляет 13 процентов. Необхо-
димо срочно всем специали-

стам совхозов включиться в

работу по уходу за посевами

зерновых культур, кормовых

корнеплодов и картофеля, что-

бы выполнить свои обязатель-
ства, принятые в честь 60-ле-
тия Великого Октября, и обес-
печить животноводство корма-

ми.

В. ВЕСЕЛОВА,
старший агроном по защи-
те растений.

ядохимикаты

количестве,

по примене-

но сдвигов

это можно



Клубный день

на заводе
На прошедшей неделе на заво-

де «Сланцы» впервые был прове-

ден 'клубрый'" день.

Заводская Проходная словно

преобразилась. В ней открылась

выставка работ изостудии Двор-
ца культуры, цветов, лекарствен-

ных трав. В цехе' контрольно-из-

мерительных приборов состоялась

творческая встреча со сланцев-

скимн поэтами — ветераном за

вода Л. Мандрыка, начальником

смены цеха камерных печей
Г. Плахотнюк, режиссером на-

родного театра Дворца культуры

Ю. Сазоновым. В ремонтно-меха-

ническом цехе выступил старей-
ший коллектив Дворца культуры

— хор ветеранов. Трудящихся
установки дефеноляции вод и

производства синтетических смол

порадовало выступление юных

участников концерта — детской
самодеятельности Дворца куль-

туры.

ВНИМАНИЕ

ПОДРОСТОК!

ЭХО ВОЙНЫ
Сколько страданий и лише-

ний принесла война советским'
людям! Даже сейчас, когда

после ее окончания прошло

уже 32 года, она нет-нет да

и приносит в нашу среду горе.

После минувшей войны в

районах бывших боев оста-

лось большое количество не-

разорвавшихся артиллерийских
снарядов, авиационных бомб,
минометных мин, гранат и

других видов боеприпасов и

оружия, которые невозможно

бтыскать. Таким местом боев
является территория нашего

района.'
Хотя па территории района

в 1947 — 1951 годах проведе-

ны сплошное разминирование

и очистка местности, до сих

пор люди находят различные

взрывоопасные предметы. Осо-
бенно опасными становятся

они в руках детей и подрост-

ков. В течение последних трех

лет в городе и районе в ре-

зультате игры со взрывоопас-

ными предметами погибли два

подростка и один получил тя-

желое ранение.

В 1976 году в деревне Го-
стицы погиб Коля Павлов. Он
решил разобрать взрыватель

артиллерийского снаряда. Он
закрепил снаряд в тисках и

начал отворачивать взрыва-

тель плоскогубцами. Мать
подростка видела, чем он за-

нимается, но не придала это-

му значения и не потребовала
прекратить разборку снаряда.

В результате произошел взрыв

и мальчик погиб.
В феврале 1977 года погиб

ученик средней школы № 3
Игорь Афанасьев, 1962 года

рождения. Игорь летом прош-

лого года нашел в лесу 16
снарядов от авиационной пуш-

ки и спрятал в подвале дома.

18 февраля, желая похва-

статься перед своими друзья-

ми, он решил взорвать снаря-

ды в костре, который был
разведен здесь же, в подвале.

В результате взрыва Игорь
был смертельно ранен и 19
февраля скончался.

Сейчас, когда . кончились за-

нятия в школе, родителям не-

обходимо объяснить детям,

что о нахождении предметов

вооружения необходимо не-

медленно сообщать в горвоен-

комат, в сельский Совет или

в школу. Трогать с места, а

тем более играть или пытать-

ся разбирать взрывоопасные

предметы и найденное воору-

жение нельзя.

У. ХЕЛЬМЕ,
работник горвоенкомата.

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

елевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 14 ИЮНЯ
14.30 — «В краю нечернозем-

ном». Документальный фильм. Цв.
тел. 15.30 — «Творчество А. П.
Чехова». 16.30 — «Наука сегодня».

Цв. тел. 17.00 — «Адреса моло-

дых». Цв. тел. 18.00 — Новости.
18.15 — «Веселые нотки». Цв. тел.

18.30 — «Гренадская волость в

Испании есть». Телевизионный до-

кументальный фильм. Цв. тел.

19.10 — Концерт оркестра русских

народных инструментов. Цв. тел.

19.35 — «Обсуждаем проект Кон-
ституции СССР». Цв. тел. 19.50 —

Премьера телевизионного художе-

ственного фильма «Просто Саша».
Цв. тел. 21.00 — «Время». 21.30
— «Человек в беде». Телевизион-
ный документальный фильм. Цв.
тел. 22.00 Чемпионат СССР по

футболу. «Динамо» (Москва) —

«Динамо» (Тбилиси). Цв. тел. По
окончании — Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 14 ИЮНЯ
18.00 — Для детей. «По страни-

цам передачи «Ребятам о зверя-

тах». Цв. тел. 18.30 — «От 14 до

18». Программа для подростков и

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 14 ию-

ня — «Амропали». (Две серии).
Начало в 18, 20 час. 30 мин.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
14 июня — новый цветной широ-

коэкранный кинофильм (США)
«Бегущий человек». Начало в 17,
19, 21 час. 15 мин.

К СВЕДЕНИЮ НАСЕЛЕНИЯ!
Ателье пошива и ремонта одежды по улице Мая-

ковского и улице Гагарина Сланцевского горбытком-
бината принимают заказы на изготовление дамского

пальто. Срок изготовления заказов 10 дней. Имеются
воротники из меха норки и нутрии.

Администрация.
1 — 1

ШКОЛА № 3

ОТКРЫВАЕТ
городской пионерский лагерь

для детей, оставшихся на лето в городе. Стоимость путевки на

одну смену (26 дней) 7 рублей 80 копеек.

Начало работы лагеря 20 июня. Принимаются учащиеся 1 —

6-го классов и будущие первоклассники.

Обращаться к администрации школы. Телефон № 2-14-74.
1—1

СЛАНЦЕВСКОЕ РО «СЕЛЬХОЗТЕХНИКА»

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ
СЛЕСАРЕЙ по техническому обслуживанию и ре-

монту автомобилей,
СЛЕСАРЕЙ по ремонту дорожно-строительных

машин и тракторов,

ТРАКТОРИСТОВ,
ГАЗОЭЛЕКТРОСВАРЩИКОВ.
Принятые на работу обеспечиваются благоустроен-

ным жильем в течение двух лет.

1—1

РЕМОНТНО-СТРОИТЕЛЬНОМУ УЧАСТКУ
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ

«ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу

МЕХАНИК,
МАСТЕР капитального ремонта.

3—1

СЛАНЦЕВСКОМУ ФИЛИАЛУ
ШВЕЙНОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ «МАЯК»

ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу

ЭЛЕКТРИК,
УБОРЩИЦА.

1 — 1

Для работы по добыче торфа на торфомассиве
«Дубоемский мох»

Т Р Е Б У Ю Т С Я
ТРАКТОРИСТЫ,
СЛЕСАРЬ-ЭЛЕКТРОСВАРЩИК.
Обращаться по адресу: г. Сланцы, ул. Гоголя, дом

№ 2. Дирекция строящегося торфопредприятия «Ду-
боемский мох».

3—1

учащихся ПТУ. Цв. тел. 19.00 —

«Ленинград». Информационная
программа. Цв. тел. 19.30 —

«Строитель». Телевизионный жур-

нал. Цв. тел. 20.05 — «Вдоль да

по речке». Фильм-концерт. Цв. тел.

20.20 — «Стадион».- -Спортивная
программа. Цв. тел. 21.00 — До-
кументальный фильм. 21.15 —

«Театральные вечера». Выпускни-
ки ЛГИТМИК 1977 года. Цв.
тел. 23.00 — Новости. Цв. тел.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 14 ИЮНЯ
15.25 — Программа передач.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 14 ию-

ня — новый цветной американ-

ский кинофильм «Золотое путеше-

ствие Синдбада». Начало в 10,

11,50, 14.20, 16.10, 18, 19.50, 22
часа. 15 июня — «Золотое путе-

шествие Синдбада». Начало в 12,
14, 16, 18 часов. Новая киноко-

медия «Солнце, снова солнце».

Начало в 20.10, 22 часа.

18.00 — Новости. Вечерняя про-

грамма. 18.10 — «Актуальная ка-

мера» (на русском языке). 18.25

— Реклама. 18 .30 — «О богатст-

ве озер». 19 .00 — Спортивная
призма». 19 .30 — «Детский эк-

ран». «В объективе — природа».

20.00 — «Год рождения». «Путь
через океан». 20.30 — «Актуаль-
ная камера». 21.30 — Художест-
венный фильм «Время его сыно-

вей». 1-я серия. 22.50 — «Кон-
цертная студия». Играет лауреат

международных конкурсов Борис
Пергаментщиков (виолончель) .

СЛАНЦЕВСКИЙ
ИНДУСТРИАЛЬНЫЙ ТЕХНИКУМ

с 16 июня

ОТКРЫВАЕТ
двухмесячные платные подготовительные курсы

для поступающих на дневное обучение на базе 8
классов.

Иногородние обеспечиваются общежитием. Плата
за обучение 10 рублей. Прием заявлений с 1 по 15
июня в техникуме с 8.30 до 13 и с 14.30 до 18 часов,

кроме субботы и воскресенья.

Адрес техникума: г. Сланцы, ул. Климчука, дом

№ 1.
Телефоны для справок: директора — 2-19-94, кан-

целярии — 2-14-72.
3—3

СЛАНЦЕВСКОЕ РАЙП0

ПРОИЗВОДИТ НАБОР

МОЛОДЕЖИ в возрасте от 16 лет и старше

на курсы в Ленинградское кооперативное училище.

Училище готовит продавцов, продавцов-консультантов, заве-

дующих отделами, заведующих магазинами. Прием в училище

без экзаменов. Срок обучения с образованием 8 классов — 3 го-

да, с образованием 10 классов — 1 год. Учащимся выплачива-

ется стипендия и предоставляется бесплатное общежитие.
Обращаться в отдел кадров райпо. ' 3—2

ДЛЯ ВАС, ХОЗЯЙКИ!
В квартире всегда будет чисто и уютно, а у хозяй-

ки хорошее настроение, если в доме есть пылесос. С
помощью пылесоса «Аудра» вы затратите минимум

времени на чистку мебели, ковров, пола, портьер,

одежды ит. д. Кроме того, с помощью «Аудры» можно

увлажнить воздух, красить и белить стены.

У пылесоса «Аудра» автоматически убирается
шнур, регулируется расход воздуха, специальный ин-

дикатор предупреждает об уровне запыленности пы-

лесборника, в котором (и это очень удобно) пыль

спрессовывается в мягкий клубок. Стоимость пылесо-

са «Аудра» 58 рублей.
С 11 до 15 часов и с 16 до 20 часов, кроме воскре-

сенья, вы можете приобрести пылесос «Аудра» в ма-

газине «Октябрьский», который находится на улице

Ленина, дом № 14.
ГОРТОРГ.

2—2

ШАХТЕ № 3 ПРОИЗВОДСТВЕННОГО
ОБЪЕДИНЕНИЯ «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу
РУКОЯТЧИКИ-СИГНАЛИСТЫ (на поверхность),
СТВОЛОВЫЕ (в шахту).
Оплата труда повременно-премиальная.

Обращаться в отдел кадров шахты № 3.
Администрация.

5—3

СЛАНЦЕВСКОЙ НЕФТЕБАЗЕ

СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ
ПОЖАРНЫЙ.
Обращаться по адресу: Третий поселок, нефтебаза.

Телефоны №№ 2-31-40 или 2-16-85.
•2—2

Благодарим коллективы ЛПО «Ленинградсланец», регенератного

и кирпичного заводов, детсада № 5, всех родных и знакомых, раз-

деливших наше горе и оказавших помощь в похоронах любимой
дочери Тощевой Леночки.
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